
Pièces 4 Pièces

Superficie 103 m²

Référence 2284

Prix 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Laissez  vous  séduire  par  ce  bel  appartement  de  4  pièces,  d'une  superficie

généreuse  de  104m².Niché  au  sein  d'un  immeuble  bourgeois  sans  ascenseur,

dans  le  très  prisé  secteur  de  la  rue  Meynadier  /  Vieux  Port.Cet  appartement  a

bénéficié d'une rénovation récente et  exquise,  orchestrée par un architecte,  qui  a

su préserver le caractère authentique tout en y intégrant des éléments modernes et

des  matériaux  de  qualité  supérieure.À  l'intérieur,  vous  découvrirez  un  magnifique

séjour avec cuisine américaine, trois chambres spacieuses offrant des espaces de

vie privés et confortable, ainsi que 2 salles ...

Let yourself be seduced by this magnificent 4-room apartment, generously sized at

104sqm,  nestled  within  a  bourgeois  building  (without  elevator),  in  the  highly

sought-after  area  of  Rue  Meynadier  and  Old  Port  of  Cannes.This  apartment  has

undergone  exquisite  renovation,  orchestrated  by  an  architect  who  has  skillfully

preserved  its  authentic  character  while  integrating  modern  elements  and

high-quality materials.Inside, you will  discover a beautiful  living room with an open

kitchen,  3  spacious  bedrooms  offering  private  and  comfortable  living  spaces,  as

well as 2 contemporary shower rooms adorned ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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